

sobre el paradero del "San José", que fué al pareté con dos muchachos a bordo. Entre la familia de los niños reina gran angustia, pues suponen que el fatucho ha ya sido empujado por las aguas a las costas de Marruecos.

Las zonas francas

Reunión de los trigueros. En el Congreso se han reunido los representantes de las regiones productoras de cereales para ocuparse del proyecto de zonas francas. Alegaron que no alcanzando a las harinas la excepción constituye un riesgo para los harineros del interior, porque les sería imposible competir con las fabricas y depósitos que se constituyesen en la zona neutral.

En provincias. VALLADOLID.—En el Ateneo ha dado una conferencia el diputado provincial señor Gavilán, que defendió el establecimiento de las zonas francas. Dijo que en ellas debe intervenir la comunidad castellana, procurando que no sea para trigo y conservas, que es lo único para lo que no son convenientes las zonas francas.

DE GUERRA

Grupos.—Se concede la del Mérito Militar, blanca, con pasador del profesorado, al capitán de Ingenieros D. Francisco Buenafuente García. Matrimonio.—Se concede licencia para contraer el teniente coronel D. Andrés Gómez Molina, y segundo teniente (E. R.) D. Arturo Mandy Ramírez, ambos del Arma de Infantería.

La Villa Mouriscot

Postres finos, fiambrs selectos, turrones, mazapanes, ceastas y jardineras para regalos de Pascua. BARQUILLO, 12.—SERRANO, 25. La otra probabilidad era que el asistido fuese amigo de Mary Doane, que la hubiese libertado por razones suyas ó á instancia de ella.

EL TEATRO REAL

Debut del tenor Albani. Inopinadamente, sin previo aviso, ni la preparación necesaria, ha debutado con la segunda audición de "Norma" el tenor Carlos Albani. Una repentina indisposición del tenor Calteja puso casi á la hora de comenzar la representación en un grave compromiso a la Empresa del teatro Real. Para no verse obligada a suspender la representación anunciada, el harón de Cortés recurrió al tenor Albani, el que galantemente, y no obstante haber comido copiosamente, horas antes, se prestó espontáneamente, y sin ensayo, casi sin poder ponerse de acuerdo con el director de orquesta, salió á cantar la difícil parte de Polino, en unión de artistas de tanta valía como las señoras Capella y Anita y el bajo Manueto.

EL AÑO 15

Profecías de madame Thébés. Todos recordarán las predicciones que la célebre pitonisa hizo el año anterior. El resurgimiento de Polonia, el asesinato de Francisco Ferrer, un proceso de Estado que motivaría disturbios populares, fueron escenas cuyo posterior desarrollo ha acreditado la ya famosa clarividencia de madame de Thébés, quien afirmó también "que no es el águila de la victoria la que el Emperador Guillermo ostenta sobre la cimera", y que "Austria se precipitará á su fin, impulsada por su mala fe, su avaricia, su ineptitud".

Austria compartirá la aciaga suerte de su aliada. La amenaza de total destrucción que pesaba sobre Bélgica no ha desaparecido por completo; pero el destino del pueblo belga parece brillantísimo. La unión de valones y flamencos será generadora de prosperidad.

BIBLIOGRAFIA

"Homenaje al general Polavieja", por D. Anselmo del Villar, con una carta-prólogo del general D. José Villalba. Acaba de publicarse este libro interesante, dedicado á honrar la memoria del general marqués de Polavieja. Se han reunido en este volumen los datos y antecedentes de mayor interés al objeto que se persigue, empezando por la hoja de servicios del ilustre, en la que se ve de notar, además de que comenzó su carrera por soldado voluntario, que todos los grados y empleos desde capitán los ganó por méritos de guerra.

Notas municipales

Un telegrama. El alcalde, Sr. Prast, ha recibido el siguiente telegrama: "La Caja de Pensiones para la vejez y de Ahorros, de Barcelona, ha confiado su representación á su consejero honorario D. José Maluquer y Salvador para concurrir á la inauguración del monumento dedicado al insigne Mesonero Romanos, testimoniando así nuestra sincera y respetuosa simpatía á la memoria del iniciador de la Caja de Ahorros de Madrid, y deseando en su momento comunicárselo en su autorizado carácter de alcalde de la villa y corte y consejero de su Monte de Piedad y Caja de Ahorros." El presidente, Luis Ferrer y Vidal.—El director general, Francisco Moragas.

SECCION MILITAR

EL ARTICULADO. Aprobado ya el presupuesto, que ha de regir el próximo año de 1915, el Parlamento fué clausurado hasta el 15 de Enero ó hasta que se reúna otro nuevo. En el articulado general de ese presupuesto, y por lo que respecta al ramo de Guerra, han sido sancionados los artículos siguientes:

Artículo 1.º. Se autoriza al Gobierno para que mientras existan las circunstancias determinadas por la guerra europea puedan ampliarse los créditos de la sección 4.ª, capítulo 2.º, artículos 2.º y 3.º, y capítulos 5.º, 6.º, 7.º, 8.º y 9.º, con acuerdo del Consejo de Estado, salvo en casos de extraordinaria urgencia. El Gobierno dará cuenta á las Cortes del uso que haga de esta autorización.

Artículo 15. Este artículo comprende tres partes ó conceptos: 1.º. Se autoriza al ministro de la Guerra para reducir el efectivo de generales, jefes, oficiales y efectos, consignando en la sección 12.ª, en la proporción que juzgue conveniente, quedando en este caso reducidos los créditos correspondientes en la suma de los haberes y demás devengos de las fuerzas eliminadas. Estos créditos se transferirán en la parte necesaria á la sección 4.ª, á medida que las fuerzas y el ganado de su dotación vayan incorporándose á la Península.

El Gobierno en el plazo más breve posible y en todo caso antes de que se discuta un nuevo presupuesto presentará á las Cortes proyectos de ley sobre: Organización de un Estado Mayor y alto mando; Organización militar comprendiendo las reservas y la inspección de las mismas. Planillas definitivas del Ejército. Estadística y requisición. Aprovisionamiento, municiones, vestuario, armamento, equipo, atalajes, etc. etc. etc. Reducción de Centros burocráticos. Reorganización de la Junta de Defensa del Reino. Pensiones que tiendan especialmente á mejorar la situación de las familias de los muertos en campaña.

organización de las fuerzas permanentes y expedicionarias de Marruecos, suprimir ó reducir cuarteles generales, amalgamar Cuerpos, repatriar fuerzas, etcétera, y las economías que con ello obtenga transferirlas al presupuesto de Guerra para, aunque no se expresa, indudablemente para adquirir ese material de que carecemos, según públicamente ha declarado el general Echagüe. Y es grave la tercera autorización si no hay prudencia en su uso, puesto que en ella terminantemente se consignó que se otorga (faltando á las reglas generales por las que se rige la contabilidad del Reino) para que el ministro pueda llevar á cabo las reducciones que reiteradamente ofreciera; y como ellas se basan en la reducción de edades, puede muy bien ocurrir que se aplique al aumentado personal militar lo que aún no ha podido pasar de la categoría de proyecto.

Los explotadores de niños

En la calle de Fuencarral fué ayer recogida por los guardias números 367 y 368 una niña de siete años que imploraba la caridad pública. En la Comisaría del distrito dijo que se llamaba Concepción Latorre Ponce y que habitaba con su madre en Bravo Murillo, núm. 70. La autora de sus días la obliga á situarse en un lugar céntrico para que con una retahíla de lamentaciones asedie á los transeúntes ó implorare una limosna. La pequeña tiene que llevar á su casa una cantidad determinada, y si no lo hace recibe golpes y malos tratos de todo género. La brigada de investigación se encargó de esclarecer la denuncia que formuló la pobre criatura.

La firma del Rey

De Gobernación.—Después de celebrado el Consejo en Palacio, el Sr. Sánchez Guerra sometió á la firma del Monarca los siguientes decretos: Admitiendo al marqués del Vadillo la dimisión del cargo de juez protector de la fundación Figueras, y nombrando para sustituirle á D. Ange Urzáiz. Real decreto aprobando el reglamento de la Escuela de Telégrafos. Otro reformando el decreto de 6 de Junio de 1907 en el sentido de conceder autorización, á fin de preparar para el ingreso en el Cuerpo de Telégrafos, á los funcionarios de categoría inferior á la de jefe de Administración de tercera clase. Otro concediendo honores de jefe de Administración civil, libre de gastos, al subdirector de Telégrafos, D. Manuel Moral.

Nick la colocó junto al pabellón, subió por ella, y con su lamparilla eléctrica examinó el techo y lo vio cubierto en muchos sitios de un musgo verde y finísimo. El detective sonrió ceñudamente al bajar al suelo y quitar la escalera. —El ha sido sin duda el que ha libertado á la joven—se dijo.—La ha sacado por la ventana, esto es positivo. Pero ¿qué ha pasado luego? Esta es la pregunta de difícil respuesta. Más tarde pensaremos, y á ver qué sale del problema. —¿Qué ha encontrado usted?—preguntó Coote cuando Nick volvió á su lado. —Nada de importancia—repuso el detective evasivamente.—Traiga el farol aquí, Mr. Coote. Puede que el asesino haya huido por el río. Veremos si hay algún indicio de ello. Tomando el otro farol, dió Nick la vuelta al estable y se dirigió al través de la faja de tierra que se extendía hasta la ribera. Era un terreno seco é inculto. El último vestigio de hierba había sido destruido por las gallinas de Coote. Nick vio unas cuantas jaulas de aves, pero antes de seguir más allá un grito de Coote le distrajo. —¡Maldición!—vociferó el fornido individuo, corriendo hacia el borde del